

Dreht euer Ding!

- » Menschenrechte werden greifbar, wenn man die richtigen Bilder dafür findet.
- » Menschenrechte prägen sich ein, wenn man sich selbst kreativ damit auseinandersetzt.
- » Menschenrechte wachsen, wenn viele Menschen dafür kämpfen.
- » Menschenrechte brauchen junge Filmemacher innen, die ihre Sichtweisen erzählen.

Darum: Mitreden – Mitmachen – Mut machen mit Filmen zum

Thema Menschenrechte. Schulklassen, Filmgruppen und allen medienbegeisterten Kinder und Jugendliche laden wir ein, ihre Meinung zum Thema Menschenrechte zu sagen. Im Video-Clip, Kurzfilm oder als längere Dokumentation.

Kamera an, Ton läuft! Bis 28. August 2018 können

Filmproduktionen von Kindern und Jugendlichen zum Deutschen Menschenrechts-Filmpreis eingereicht werden. Von A wie Armut über M wie Mobbing bis zu Z wie Zuwanderung – Menschenrechte betreffen alle. Auch euch!

DEUTSCHER MENSCHENRECHTS FILMPREIS



Mitmachen und gewinnen! Infos unter

www.menschenrechts-filmpreis.de

